

**MIEUX VIVRE ENSEMBLE**  
**UNE RÉPONSE CLÉ À LA CRISE SANITAIRE MONDIALE**



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 14 mai 2020

**La crise sanitaire que nous vivons actuellement, sans précédent dans l'histoire récente de l'humanité, nous appelle à revenir aux fondements de la Culture de Paix et de l'unité de la famille humaine.**

**Chaque fois que nous faisons des efforts pour ne pas propager le virus, nous faisons la démonstration de notre volonté profonde de Vivre Ensemble.**

Le 16 mai est la **Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix**. Célébrée depuis 2 ans dans un très grand nombre de pays, elle a permis de réunir une foule croissante de femmes, d'hommes et d'enfants à travers le monde qui ont à cœur de souligner l'importance des liens qui unissent la communauté humaine.

La distanciation sociale, loin d'induire un repli sur soi, a fait prendre conscience aux citoyens du monde que nous vivons déjà ensemble. Comme le souligne le [Manifeste pour le Vivre Ensemble en Paix](#), qui se veut un objectif de la Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix : « *Si nous pouvons individuellement et collectivement renforcer notre conviction que nous vivons déjà ensemble et qu'il est possible de le faire dans l'harmonie et la paix, nous pourrions briser un peu plus les murs qui nous divisent inutilement et retrouver en nous cette réalité que chacun d'entre nous fait corps avec l'humanité.* »

Étant donné le contexte particulier lié à la pandémie covid19, l'organisation d'événements collectifs en présentiel comme les éditions précédentes n'est pas concevable. Cette année, les célébrations prendront d'autres formes, des chemins de traverse pour rappeler que **NOUS SOMMES TOUS UN**.

Plusieurs organisations, collectifs et institutions à travers le monde ont d'ores et déjà prévus des actions de solidarité sur internet via les réseaux sociaux, ou en direction de publics fragiles telles que les personnes âgées notamment.

**Ensemble, nous pouvons faire en sorte que chacun de nos gestes individuels s'assemblent et deviennent un véritable mouvement collectif.**

*Collectif Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix*

---

Contact presse : Farid Ait Ouarab, 00.33.(0)6.67.17.66.68 - f.aitouarab@16mai.org

 [fb.com/jivep](https://fb.com/jivep)

 [fb.com/events/538787873690559](https://fb.com/events/538787873690559)

 [www.16mai.org](http://www.16mai.org)